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في الاجتماع الانتخابي الذي كلل بنجاح ساحق

الشيخ عيدروس العيسي رئيساً لنادي وحدة عدن بالإجماع وبدون منافس

يكرم عدداً من الرؤساء السابقين

اليوم.. نادي التلال يحتفي بتكريم أبطال الإنجازات الرياضية
ڈ عدن/ مازن ال�شعبي:

وحيد  المهندس  رع��اي��ة  تحت 
علي رشيد محافظ محافظة عدن 
والرياضة  الشباب  وزارة  وقيادة 
عيد  م��اي��و  م��ن  الأول  بمناسبة 
العمال العالمي، يقيم نادي التلال 
الرياضي صباح اليوم )الثلاثاء( في 
قاعة الأفراح التابعة للنادي حفلًا 
الألعاب  وأبطال  لنجوم  تكريمياً 
انجازات  حققوا  الذين  الرياضية 
في المواسم السابقة وتحديداً من 
)2007إل��ى  2011م( في مختلف 
الألعاب الجماعية والفردية وألعاب 
الظل وحافظوا على تاريخ وعراقة 
النادي الكبير عميد أندية الجزيرة 

العربية.
وفي تصريح خص به الصحيفة أمين عام نادي التلال 
قال الأخ عبد الجبار سلام: الترتيبات قد استكملت كافة 
لإقامة هذا الاحتفال التكريمي صباح اليوم لأبناء النادي 
الأبطال الذين رفعوا راية النادي عالياً وحققوا إنجازات 
رياضية خلال السنوات الماضية ويأتي هذا التكريم 
تماشياً مع احتفالات شعبنا مع كل الشعوب بعيد العمال 
العالمي، كما سيتم تكريم صحيفة )الأيام الرياضي( 

في هذه المناسبة العظيمة.
وواصل قوله )إن التكريم لنجوم النادي المبرزين 
والشخصيات التاريخية سيدعمه والأخ أحمد العيسي 
رئيس مجلس إدارة الاتحاد اليمني العام لكرة القدم 

نائب الرئيس الفخري لنادينا وهو 
دائماً يحرص على دعم مثل هذه 
الاحتفالية وغيرها من الأمور التي 
تهم المصلحة العامة للنادي وهذا 
التكريم أقرته الإدارة الثلاثية في 
أبطال  لتكريم  الرسمي  اجتماعها 
النادي، بالإضافة تكريم الشخصيات 
على  تعاقبوا  ال��ذي��ن  التاريخية 
رئاسة النادي من سابق وكان لهم 
دور إيجابي وبارز وفي مقدمتهم 
الدكتور ياسين سعيد نعمان ومحمد 
علي عماية وعبد الله إبراهيم ومراد 
شطارة وعلي فضل علي وجميل 
ثابت وفضل منيباري وعبد الجبار 
سلام وأحمد عبيد الفضلي وسالم 
باصمد وأنيس ناصر السماوي وصالح باصرة ورشاد 
هائل والدكتور عبد الوهاب راوح، بالإضافة إلى تكريم 
الرياضي الجميل كروياً الذين  أفضل نجوم الزمن 
اخلصوا للفانلة الحمراء في تاريخ التلال وهم الكباتنة 

علي الصيني وسعيد دعالة وأبو بكر الماس.
واختتم حديثه قائلًا: من كل أعماق قلبي أتمنى أن 
يظل العميد التلالي دائماً في مقدمة الأندية وأطالب 
الجميع الوقوف صفاً واحداً مع النادي في كل الأزمات 
وأن تأتي العملية الانتخابية ونشاهد قيادات تحب 
النادي وتعمل على الدعم والدفع بالتلال إلى الأمام 
لكي يتمكن نادينا العريق من مواصلة المشوار وتحقيق 

المزيد من الإنجازات الرياضية بإذن الله تعالى.

ڈ تعز / نعائم خالد:
ت�صوير / مها الوجيه:

الجمهورية  بطولة  بتعز  أم��س  اختتمت 
السابعة للمبارزة بالأسلحة الثلاثة – الفلوريه 
– الآبيه – السابر – لفئتي الشباب والناشئين 
والتي نظمها الاتحاد العام للعبة بمشاركة  5 
فرق يمثلون أمانة العاصمة ومحافظات تعز وإب 

وذمار ومأرب .
المحافظة  وفي حفل الاختتام أشاد وكيل 

للشئون الفنية والبيئة المهندس عبدالقادر 
لعبة  في  وإبداعاتهم  الشباب  بجهود  حاتم 
الشباب  أن هؤلاء  ، مؤكدا  بالسيف  المبارزة 
المبدعين في  فن المبارزة وغيرهم في العديد 
من الفنون الرياضية لقادرين على بناء وطنهم 

والانتصار في حياتهم .
 من جانبه استعرض أمين عام الاتحاد اليمني 
البطولة،  سير  مراحل  بادي  سمير  للمبارزة 
منوها بجهود تشجيع الشباب للانخراط في 

اللعبة بمختلف الفئات العمرية.
ودعا السلطات المحلية في مختلف محافظات 
في  المبارزة  لعبة  إدخ��ال  ال��ى  الجمهورية 
المدارس وتذليل الصعاب أمامها أسوة ببقية 

الألعاب.
هذا وقد تم تكريم الفائزين في البطولة 
بالكؤوس والميداليات التي تسيدها أبطال أمانة 
العاصمة في مختلف الفئات وجاءت محافظة 
مأرب في المركز الثاني وتعز ثالثا وذمار في 

المركز الثالث مكرر.
كماحقق اللاعب احمد الردماني من أمانة 
العاصمة  بطولة أشبال الفلوريه، وحقق زميله 
صالح الصالحي بطولة الناشئين ،أما فئة سلاح 
فئة   ( العيني  محمد  بطولتها  فحقق  الآبيه 
الناشئين ( ، وفي فئة سلاح السابر حقق البطولة 

عبد الوهاب العيني من أمانة العاصمة. 
الشباب  مكتب  ع��ام  مدير  الاختتام  حضر 

والرياضة بتعز الأخ  عبدالناصر الأكحلي .

فيما سيطر أبطال أمانة العاصمة على المراكز الأولى 

اختتام بطولة الجمهورية السابعة للمبارزة بالسيف في تعز

ڈ عدن/ نا�شر محمد عبدالله:
وسط اهازيج بديعة وهتافات مدوية وتصفيق حار تم بالاجماع انتخاب الشيخ 
عيدروس العيسي رئيساً لنادي وحدة عدن الرياضي من قبل الجمعية العمومية 
للنادي في الاجتماع الانتخابي الذي جرى صباح يوم امس )الاثنين( بالصالة 
المغلقة  بستاد 22 مايو بعدن بحضور اللجنة الفرعية للانتخابات بمحافظة 
عدن المكونة من الاخوة جمالي اليماني مدير مكتب الشباب  والرياضة بعدن 
رئيس اللجنة، الدكتور عزام خليفة عضو اللجنة العامة للانتخابات الرياضية، 
علي مرشد عقلان سكرتير اللجنة الفرعية وعصام وادي ممثل مكتب الشؤون 

الاجتماعية بعدن والأخ عبدالملك عامر مدير عام مديرية الشيخ عثمان.
وبدا جلياً وبأنصع الحقائق ومن خلال توافد اعضاء الجمعية العمومية لنادي 
وحدة عدن إلى الصالة المغلقة من الصباح الباكر بانهم متمسكون ولن يقبلوا 
ولن يرتضوا وليس في اذهانهم وقناعاتهم وقرارهم سوى الشيخ عيدروس 
العيسي لأنه الرجل المناسب والأفضل والاختيار الوحيد لقيادة هذا النادي 

العريق.
وقد تجلت آيات الفرح وسيمفونيات الابتهاج بانتخاب الشيخ عيدروس العيسي 
رئيساً لنادي وحدة عدن الرياضي عبر الموكب العرائسي البهيج والرائع للطابور 
الطويل من السيارات التي زفت عريس العرس الانتخابي لنادي وحدة عدن 
الرياضي الشيخ عيدروس العيسي من الصالة المغلقة ووسط الشوارع العامة 

حتى بوابة بيته وهي تردد ليس هناك ل� )وحدة عدن( إلا عيدروس العيسي.
وبالعودة إلى وقائع الاجتماع الانتخابي لنادي الوحدة الرياضي فبعد أن اعلنت 
اللجنة الفرعية للانتخابات ومندوب مكتب الشؤون الاجتماعية والتأمينات  عن 
شرعية الاجتماع الانتخابي بحضور أكثر من ثلثي  اعضاء الجمعية العمومية القى 
الشيخ عيدروس العيسي كلمة رحب فيها بكافة الحضور وبمدير عام مديرية 

الشيخ عثمان واللجنة الفرعية للانتخابات بعدن وأعضاء الجمعية العمومية 
المشاركين في هذا الاجتماع.

وطلب في كلمته أعضاء الجمعية العمومية للنادي الاضطلاع بمسؤولياتهم 
الملقاة على عاتقهم بما يحقق المصلحة العامة للنادي وفي انتخاب القيادة 
الأمثل والأفضل التي تحقق آمال وطموحات وأهداف النادي العريق نادي وحدة 

عدن الرياضي.
وعقب ذلك فتحت اللجنة الفرعية للانتخابات باب النقاش وطرح الملاحظات 
حول التقرير العام المقدم للاجتماع الانتخابي الذي تم نشره وتعليقه في لوحة 
الإعلانات بمقر النادي  .. وقد تمت المصادقة بالاجماع على كل ما تضمنه 
التقرير العام والفني والمالي مع التأكيد من قبل الجمعية العمومية على ان تقوم 
القيادة الجديدة المنتخبة بمتابعة أولئك الذين عليهم وفي ذمتهم عهد مالية 

كبيرة ومطالبتهم بإعادة المبالغ التي عليهم وعدم التهاون معهم في ذلك.
ومن ثم فتح باب الترشيح لرئاسة النادي حيث جرى وكما أشرنا سابقاً انتخاب 
الشيخ عيدروس العيسي رئيساً لنادي وحدة عدن الرياضي باجماع أعضاء 
الجمعية العمومية وبدون أي معارضة أو تحفظ .. بل تم ذلك في أجواء فرحة 
غامرة في انتخاب هذا الرجل المناسب والأفضل لقيادة نادي وحدة عدن في 

الرحلة المقبلة.
وبعد ذلك تقدم الأخ ياسر التركي عضو الجمعية العمومية للنادي بمقترح 
المقترح  الموافقة على  للنادي حيث تمت  الإدارة  بتشكيلة اعضاء مجلس 
بالاجماع والتأكيد بالكامل حيث تكونت  القائمة من الإخوة: د. محمد الحكيمي، 
المهندس سامي عبدالرزاق، نبيل سلام حيدر، د. فؤاد الدبعي، أحمد صالح 
قيراط، عبدالحكيم باهرمز، نجيب عبده غانم، شوقي العظامي، محمد السروري 

والأخت ليزا فيصل صبري.

على إثر ذلك، عقد اول اجتماع لمجلس إدارة وحدة عدن برئاسة الشيخ 
عيدروس العيسي رئيس النادي حيث جرى توزيع المهام والمسؤوليات بين 

الأعضاء وذلك على النحو التالي:
الشيخ عيدروس العيسي  رئيساً للنادي.

د. محمد الحكيمي نائباً للرئيس.
م. سامي عبدالرزاق أمينا عاماً.

نبيل سلام حيدر أميناًعاماً مساعداً.
د. فؤاد الدبعي مسؤول العلاقات والإعلام.

احمد صالح قيراط  مشرفاً رياضياً.
عبدالحكيم باهرمز  مسؤلًا مالياً.
نجيب عبده غانم مشرفاً كشفياً.

شوقي العظامي مسؤولًا للتسويق والاستثمار.
محمد السروري مشرفاً ثقافياً.

ليزا فيصل صبري مسؤولة النشاط النسوي.
وعقب ذلك، تهافت كافة اعضاء الجمعية العمومية المشاركين في الاجتماع 
والتعبير عن  العيسي  للشيخ عيدروس  الحارة  تهانيهم  لتقديم  الانتخابي 
سعادتهم البالغة بانتخابه رئيساً للنادي تلبية واستجابة لتطلعات أعضاء 
الجمعية العمومية الذي يعكس في الوقت نفسه ارتباطه الوثيق وحبه وعشقه 
لنادي وحدة عدن الرياضي وبذل كل نفيس وغال في سبيل تطور النادي والعابه 

وكل ما يعتمل فيه من مجالات العمل الرياضي والشبابي.
 وقد انتحينا جانباً بالشيخ عيدروس صالح العيسي رئيس نادي وحدة عدن 

الرياضي الذي أدلى لصحيفة )14 أكتوبر( بتصريح خاص قال فيه:
)في البدء، ومن خلالكم أود أن اسجل أيما اعتزازي وفخري بالثقة الكبيرة واللا 

محدودة التي أولتنا إياها الجمعية العمومية لنادي وحدة عدن الرياضي بانتخابي 
بالاجماع رئيساً لهذا النادي العريق الذي نعتز بالانتماء إليه كل الاعتزاز(.

وأضاف: )ان انتخابنا بالاجماع في هذا الاجتماع الانتخابي لرئاسة نادي وحدة 
عدن يشكل بالنسبة لنا وساماً على صدورنا، ونعده في الوقت نفسه تكليفاً 
وليس تشريفاً لقيادة هذا النادي خلال المرحلة القادمة التي بدون شك تتطلب 
مضاعفة العمل والجهود وبذل الطاقات وارتقاء العطاء النوعي بكل الملكات في 
سبيل احداث تطور ملموس ونقلات نوعية في مسيرة النادي والعابه ومختلف 
مناشطه وتعزيز مكانته الرياضية واضطراد نجاحاته وانجازاته بمختلف الاصعدة 

الرياضية بما يتلاءم مع تاريخ نادينا العريق(.
وقال الشيخ عيدروس العيسي رئيس نادي وحدة عدن الرياضي: )اننا من 
خلالكم نؤكد اننا سنبادل الوفاء بالوفاء .. وسنظل على العهد  وبما عرف عنا 
وبالمكانة التي يحتلها نادي وحدة عدن في نفوسنا، فإننا سنبذل النفيس والغالي 
وتسخير كل جهودنا وامكاناتنا وملكاتنا وقدراتنا في سبيل ارتقاء وتطور النادي 
وتحقيق آماله وطموحاته المنشودة .. وفي هذا الصدد فإننا ندعو الجميع بل 
أننا نثق في تعاون الجميع في العمل معنا جنباً إلى جنب مع كل غايات واهداف 
وطموح نادينا في المعترك الرياضي والشبابي وتبوء مكانته الرائدة  في الحركة 

الرياضية والشبابية اليمنية(.
واختتم تصريحه بالتعبير عن شكره وتقديره الجم لكل أعضاء الجمعية 
العمومية لنادي الوحدة وعلى رأسهم الشخصية الوطنية والرياضية الأستاذ 
أحمد محمد قعطبي الذين وقفوا  إلى جانبه وآزروه وساندوه خلال الفترة الماضية 
وفي الوقت نفسه تمسكوا به رئيساً لنادي وحدة عدن الرياضي من خلال انتخابه 
رئيساً بالاجماع ولهذا اقول لهؤلاء جميعاً ومجدداً )دمتم ودامت راية نادينا عالية 

خفاقة(.

جماهير )وحدة عدن( تزف العيسي في موكب عرائسي حتى بوابة منزله

عيدروس العيسي: انتخابنا بالإجماع وسام على صدورنا وسنبادل )وحدة عدن( الوفاء بالوفاء

شعب حضرموت ينتخب  اليوم

غييث و الناخبي  تجديد الثقة والنصاب يؤجل انتخاب المكلا 
ڈالمكلا / فهمي باحمدان:

  يعقد مساء اليوم الثلاثاء بمقر نادي شعب 
الانتخابي  الاجتماع  المكلا  بديس  حضرموت 
لمجلس إدارة النادي في إطار الدورة الانتخابية 
الخامسة 2012 – 2016 للأندية الرياضية بساحل 

حضرموت ..
وكانت انتخابات أندية الساحل قد بدأت يوم 
عدم  أن  غير  المكلا  بنادي  ابريل   25 الأربعاء 
اكتمال النصاب القانوني للاجتماع حال دون إجراء 
الانتخابات بنادي المكلا وتم الإع��لان من قبل 
اللجنة المشرفة عن تأجيل الانتخاب إلى يوم غد 

الأربعاء 2 مايو..

وفي مدينة غيل باوزير عقد الاجتماع الانتخابي 
لنادي الأهلي الرياضي وتم فيه تزكية الأخ خالد 
عمر غييث لرئاسة النادي وكذا تزكية الأخوين 
سالم مبارك بايمين وصالح سالم مقلف لعضوية 
المجلس الإداري وكلف رئيس النادي باستكمال 

بقية الاعضاء من : 
خالد عمر غييث         رئيسا

سالم مبارك بايمين      نائبا للرئيس 
لطفي سعيد باسلامة     أمينا عاما 

سامي حسن بن قاسم    المشرف الرياضي 
صالح سالم مقلف       المسئول المالي 

محمد عمر بامطرف    مسئول التسويق والاستثمار 

العلاقات  مسئول  ال��غ��ري��ب    الله  عبد  عمر 
والإعلام

فادي احمد اليزيدي     المشرف  الكشفي
الثقافي  المشرف  العوبثاني   سعيد  ب��رك 

والاجتماعي
مازن محمد باجليده الأمين العام المساعد

وداد سالم بامطرف  مسئولة النشاط النسوي
الاحتياط :

محمد عمر بافطيم 
محمد مبارك

محمد يحيى دعكيك 
مازن عوض بن همام 

مجدي سعيد كميد 
وفي مساء أمس الأول الأحد جددت الجمعية 
العمومية لنادي الهلال الرياضي بفوه الثقة بالشيخ 
عوض صالح الناخبي لرئاسة النادي للفترة القادمة 
وصادقت على مقترحه بتشكيل المجلس الإداري 

الذي تكون من : 
الشيخ / عوض صالح الناخبي   رئيسا 

عبد الله سعيد بامرزوق   نائبا للرئيس 
سعيد صالح المرزوقي   الأمين العام 

درويش سالم المعلم      المسئول المالي 
سالم عبد الله بانصر    الأمين العام المساعد 

عوض جمعان عبدون   المشرف الرياضي 

الثقافي  المشرف  باعوبلي    عرفه  يسلم 
والاجتماعي 

العلاقات  مسئول  س��وي��د    ب��ن  سالم  خالد 
والاعلام 

التسويق  مسئول  باجمعان   ع��وض  سعيد 
والاستثمار 

فائزة محمد سند      مسئولة النشاط النسوي 
الاحتياط :

محمد عمر باشعيبان 
سعيد بن سعيد 

عبد الله صالح باسالمين 
عبد الله كربي

بالإجماع الكمين رئيساً لطليعة لحج
ڈ لحج/ عادل قائد:

انتخبت الهيئة العمومية لنادي طليعة لحج أمس وبحضور الأخ مشعل سيف 
جيوب الداعري مدير عام مكتب الشباب والرياضة بمحافظة لحج وثروت عكاشة 
مندوب مكتب الشؤون الاجتماعية والعمل الأخ نصر الكمين رئيساً للنادي 
بالإجماع رغم بعض العراقيل التي حدثت في بداية الانتخاب، كما تم اختيار 

الهيئة الإدارية من التالية أسماؤهم:
ياسر النمري، عصام قشاش، عارف زنقور، شفيع محمد أحمد الضابط، عادل 

حزام، صلاح سالم أحمد، ياسر مجاهد، نجيب عبد الرزاق، عبد الله ماطر.
وفي تصريح ل� )14 أكتوبر( أوضح الأخ مشعل أن الانتخابات ستجرى إن شاء 
الله غداً الأربعاء لنادي الانطلاق بالوهط .. موضحاً أن من حق الهيئة العمومية 
اختيار الشخص الذي تراه مناسباً لإدارة النادي وهذا هو السبيل للانتخابات 
الديمقراطية، داعياً بقية الأندية والهيئات العمومية التي لم تعقد انتخاباتها 

بعد إلى التكاتف لإنجاحها.


